



**CONTRATACIÓN POR TIPO DE CONTRATO
COMUNITAT VALENCIANA, Marzo 2025**

	Contratos Totales		Contratos Indefinidos			Contratos Temporales		
	Valor	T ₁	Valor	T ₁	T ₂	Valor	T ₁	T ₂
Alacant	34.508	6,5	19.511	8,8	56,5	14.997	3,8	43,5
Hombres	18.941	8,3	11.618	8,4	61,3	7.323	8,1	38,7
Mujeres	15.567	4,5	7.893	9,3	50,7	7.674	0,0	49,3
Castelló	11.234	7,3	5.724	7,3	51,0	5.510	7,4	49,0
Hombres	6.102	6,4	3.440	4,9	56,4	2.662	8,5	43,6
Mujeres	5.132	8,4	2.284	11,1	44,5	2.848	6,4	55,5
València	61.613	3,9	28.828	4,0	46,8	32.785	3,8	53,2
Hombres	33.099	4,7	16.645	4,1	50,3	16.454	5,4	49,7
Mujeres	28.514	3,0	12.183	3,9	42,7	16.331	2,3	57,3
Comunitat Valenciana	107.355	5,1	54.063	6,0	50,4	53.292	4,2	49,6
Hombres	58.142	6,0	31.703	5,7	54,5	26.439	6,5	45,5
Mujeres	49.213	4,0	22.360	6,5	45,4	26.853	2,0	54,6

T₁: Variación porcentual mensual

T₂: Porcentaje de contratos indefinidos y temporales sobre el total de contratos

El **paro registrado** en las oficinas públicas en la Comunitat Valenciana ha descendido en marzo de 2025 en 4.905 personas respecto al mes anterior, es decir, un 1,6 %. Por otra parte, el paro ha disminuido un 4,9 %, en términos interanuales, y 15.732 inscripciones menos. El número de personas paradas se ha situado en 307.602, representando las mujeres el 61,1 % del total.

El **número de afiliaciones medias interanuales** en la Comunitat Valenciana se incrementa en 56.091 personas, con un porcentaje de afiliación cuatro décimas de punto superior a la media nacional. Las provincias de Valencia y Alicante registran el porcentaje interanual más elevado, con un 3,1 % y un 2,3 %, respectivamente (con 34.963 y 17.198 personas más), nueve décimas de punto más en el caso de Valencia y una más en Alicante respecto a la media de España.

En términos intermensuales, nuestra Comunitat experimenta un aumento de 20.352 personas en el número de afiliaciones medias (0,9 %), porcentaje superior en una décima de punto al experimentado en España. Por provincias, la variación porcentual más significativa la ostenta Alicante (1,3 %) con 9.331 afiliaciones medias más, apreciándose un aumento del 0,8 % en Valencia (9.885) y un incremento 0,4 % en Castellón (1.136). La afiliación masculina durante este último mes en nuestra Comunitat aumenta un 0,9 %, con 9.946 afiliados más, mientras que la femenina lo hace en mayor medida 1,0 %, con 10.406 nuevas afiliaciones. Nuevamente, para el mes de marzo de 2025, nuestra Comunitat mantiene el 10,2 % en el porcentaje de representación de afiliación respecto al total nacional, en sintonía con los meses anteriores.

En el mes de marzo, en la Comunitat Valenciana, la **contratación**, ha aumentado en un 5,1 % respecto al mes de febrero y en el conjunto estatal un 6,2 %. El 50,4 % de los contratos fueron de carácter indefinido (54,5 % en hombres y 45,4 % en mujeres) y el 49,6 % temporales (45,5 % en hombres y 54,6 % en mujeres), que ha implicado un incremento de la contratación del 6,0. % en indefinidos y del 4,2 % en temporales.

